

韓国 東西大学

[2017年11月分]

現代政策学部3年 村本華穂

みなさんこんにちは！

今月は秋学期の期末テストがありました。語学堂のテストでは読み、リスニング、会話、作文、文法問題などが出ます。そして修了式をしたのですが、その時に無遅刻無欠席とクラスの成績優秀者として表彰されました。一生懸命勉強した成果が出て嬉しかったです。冬学期も良い成績をとれるように頑張りたいと思います。





[One day trip]

これは学部や国籍関係なく韓国人と留学生が半日出かけるというものです。場所は甘川文化村でした。みんなでバスに乗って出かけて観光するときは5人のグループで観光しました。私は韓国人と中国人とインドネシア人と一緒でした。韓国語と英語で会話をしました。少し大変でしたがよい経験になったし新しく友達もできたので行って良かったです。



[釜山ツアー]

日本語学科の学生が釜山ツアーをしてくれました。授業の課題で3, 4人のチームになってそこに日本人が1人入って釜山を案内するというものがあるので私は2回参加しました。1つ目のチームはさっきと同じ場所ですが甘川文化村と南浦洞という町を案内してくれました。2つ目のチームは西面という町に行きました。普段いかない場所や釜山の人だから知っている場所などに行くことができました。このツアーの交通費や食事代は学校が払ってくれました。